

Berufsbilder

Informationen und Vorträge
von d-fine Mitarbeitern

Di. 03.07.2012 16.00 Uhr
HS 1, Physiktower

Freie Teilnahme für alle Interessierten

d-fine ist ein europäisches Beratungsunternehmen, das sich auf strategische, quantitative und technische Fragestellungen im Risikomanagement spezialisiert hat. Die meisten Mitarbeiter kommen aus dem mathematisch-naturwissenschaftlichen Umfeld, worauf das Unternehmen großen Wert legt.



www.jdpg.de

Als Arbeitsgruppe innerhalb der Deutschen Physikalischen Gesellschaft (DPG) engagiert sich die junge DPG für die Belange der jungen DPG-Mitglieder, organisiert Exkursionen, Vorträge, Workshops und Stammtische vor allem für Studenten, aber auch für Doktoranden und Schüler. Die aktive Arbeit in der jungen DPG wird selbst von jungen Mitgliedern, die zum großen Teil noch studieren, geleistet. Seit ihrer Gründung 2005 hat sich die junge DPG zu einem deutschlandweiten Netzwerk für junge Physiker entwickelt.

Die junge DPG ist: **Netzwerk** **Berufsorientierung** **Wissenschaft**